

# Vereinsnachrichten

Vereinsleben + + + Waldpark Grünheide + + + Im Porträt: Uwe Kreß

## Aktuelle Kamera



### Affen, Mulle & Co...

Anlässlich unseres dies-jährigen 15-jährigen Vereins-jubiläums fuhren wir am 08.08.09 in den Zoo nach Leipzig. Im Zoo angekommen war unser erstes Ziel das Elefantenhaus, denn pünktlich 10.15 Uhr kann man dort den Elefanten beim Baden zuschauen. Angelockt mit Äpfeln "sprangen" die Elefanten ins kühle Nass und wir hätten es ihnen bei den sommerlichen Temperaturen am liebsten gleichgetan. Zum Anfassen nah, teilweise

nur getrennt von einer Glasscheibe oder einem kleinen Bachlauf, konnten wir auch viele andere Tiere beobachten - fast wie in freier Wildbahn. Und es wird noch weiter gebaut im Zoo Leipzig - momentan entsteht eine Tropenhalle. Der Zoo ist also immer einen Besuch wert. Auf dem Rückweg nach Chemnitz legten wir in Frohburg einen Zwischenstopp ein, um noch genüsslich ein Eis zu schlecken. Ob groß oder klein, es hat allen gut gefallen.

## Waldpark Grünheide

Vom 29.06. bis zum 02.07.2009 startete unsere Mannschaft "FC Mandarine" zur Freizeitfahrt in den Waldpark Grünheide. Als wir ankamen, wurden uns erstmal unsere Bungalows gezeigt, die mitten im Wald lagen. Nachdem wir unsere Hütten bezogen hatten, gingen wir gleich Fußball spielen. Aber im Waldpark gab es auch noch viele andere spannende Aktivitäten, wie z.B. Tischtennis, Bowling, Tennis, Klettern und Hockey.



## Im Porträt: Uwe Kreß

Uwe Kreß studiert seit 2006 Erziehungswissenschaften / Sozialpädagogik an der TU Dresden. Der 25-jährige ist seit September 2006 Mitglied unseres Vereines. Dieser Entscheidung voraus ging ein 3-monatiges Praktikum 2006 im Domizil e.V. Hierbei wollte Uwe ausloten, ob für ihn eine berufliche Perspektive in der Sozialarbeit und dabei speziell in der Jugendarbeit in Frage käme.

Im Arbeitsfeld Mobile Jugendarbeit lernte er viel Neues kennen und fand speziell die Nachhaltigkeit der Angebote sinnvoll. "Ich finde es gut, dass man den Jugendlichen vor allem auf der Freizeitebene alternative Wege für ihre meist problematische Lebenssituation aufzeigen kann", meint Uwe. Dabei hilft ihm sicherlich, dass er selbst vielseitig interessiert ist: von Fußball spielen über Computer bis zu Musik machen reichen seine Steckenpferde. Da ihm die Arbeit des Vereines gut gefiel, entschied er sich dafür, im Rahmen einer Vereinsmitgliedschaft

uneigennützig diese Arbeit zu unterstützen. So half Uwe z.B. im Sommer 2007 als Betreuer bei einer Freizeit mit Jugendlichen in Grünheide aus.

Privat gab es in den letzten Jahren vorallem 2 Höhepunkte für Uwe: die Geburt seines Sohnes Maximilian im November 2007 sowie die Hochzeit mit seiner Freundin Katharina am 05.09.2009.

Der Domizil e.V. wünscht dem frischvermählten Paar alles erdenklich Gute für die gemeinsame Zukunft !



Wir besuchten das Auerbacher Kino und schauten uns "Transformers 2" sowie "Der Womanizer" an. Unser Ausflug in das Grenzmuseum Mödlareuth war ebenfalls sehr spannend (siehe Foto). Wir erfuhren eine Menge über die Spaltung Deutschlands am Beispiel des durch eine Mauer geteilten Dorfes. Am letzten Abend spielten wir beim Turnier der Fußballschule Vogtland mit. Unsere Jasmin mit der Nr. 10 brachte die Gegner als Abwehrboll-

werk zur Verzweigung. Wir wurden Vizemeister! Auf der Rückfahrt nach Chemnitz machten wir einen Zwischenstopp an der Göltzschtalbrücke und staunten über dieses Meisterwerk aus 26 Millionen Ziegeln. Kleiner Tipp für Kenner: grüner (!) Grünheider Waldparkquark macht stark!

Die Teilnehmer der Sommerfreizeit bedanken sich beim Team der Mobilen Jugendarbeit des Domizil e.V. und bei den Sponsoren.